

Qu'est-ce que la Presse-Active?

Par René Ladsous

La Presse-active est un journal étudiant représentant la dimension francophone de l'Université de l'Alberta. Publiée à la Faculté Saint-Jean par une équipe de bénévoles, elle se propose d'exprimer, en français, les opinions et les sentiments d'une communauté qui veut se faire reconnaître. Elle ne se prévaut d'aucune affiliation politique ou religieuse, et ne se veut qu'un journal d'information, d'opinion. Pour cette raison, il lui est arrivé par le passé, de refuser la publication de lettres ou commentaires n'ayant pour but que de convaincre le lecteur à une idéologie quelconque.

Cette année représente le cinquième anniversaire de la création de la Presse-active. Après des débuts modestes, grâce à l'aide financière de l'administration de la faculté et de l'A.U.S.F.J., elle est depuis 1988 informatisée, ce qui non seulement a simplifié le travail, mais a permis d'améliorer la qualité du produit (dans la

mesure où le compositeur était compétent). Durant les années précédentes, 1500 exemplaires étaient distribués à la faculté bien sûr, mais aussi au HUB, SUB, CAB, HUM, Arts Bldg et Lister Hall. Cette année, le tirage sera décuplé grâce à la coopération des organisateurs du "Gateway" et nous toucherons ainsi une clientèle beaucoup plus large. Il faudra bien entendu améliorer la qualité du contenu et pour ce faire nous comptons sur la participation des étudiants francophones ou francophiles de l'Université en général.

L'Equipe reste à former, nous profitons de l'occasion non seulement pour vous souhaiter la bienvenue, mais encore pour vous inviter à vous joindre à nous. Songez que votre implication dans une organisation universitaire, ne sera pas seulement une référence valable pour votre curriculum, mais vous bénéficierez en plus d'une expérience de travail de groupe — ce qui n'est pas toujours des plus facile — et pour employer une expression consacrée, vous trouverez là l'occasion d'aiguiser votre plume. Qui sait!

La Bibliothèque

Par Michel Boucher,
bibliothécaire
responsable des services au public

J'aimerais en mon nom et en celui de tout le personnel de la bibliothèque, vous souhaiter la plus cordiale bienvenue à la Faculté Saint-Jean. La bibliothèque abrite une multitude de ressources et offre des services divers, dont elle a hâte de vous parler. Soyez nombreux à assister aux sessions d'initiation à la bibliothèque, vous pourrez ainsi économiser bien du temps et des efforts lorsqu'il s'agira de trouver des renseignements à l'avenir. Pour vous inscrire à la session de votre choix, rendez vous au comptoir des prêts.

La durée de cette session

est approximativement d'une heure, vous pouvez également emporter chez vous une cassette vidéo décrivant la procédure.

Les heures des sessions sont les suivantes :
- les lundis 18 et 25 septembre, 2 et 26 octobre, de 16h30 à 17h30,
- les mardis 19 et 26 septembre, 3 et 10 octobre, de 14h00 à 15h00,
- les vendredis 29 septembre et 6 octobre, de 10h30 à 11h30,
- les samedis 23 et 30 septembre, de 10h30 à 11h30.

merci.

heures d'ouverture

du lundi au jeudi	le samedi
8h30 à 22h30	12h00 à 18h00
le vendredi	le dimanche
8h30 à 20h30	12h00 à 21h00

BIENVENUE A

Notre animatrice culturelle

Bonjour, c'est moi, Lise Nepton votre nouvelle animatrice culturelle. A la demande de votre journal étudiant, je vous écris ces quelques lignes pour me présenter.

En avril dernier, durant ma dernière session en Récréologie à l'Université du Québec à Trois-Rivières, j'ai appris que la Faculté Saint-Jean était à la recherche des services d'une animatrice culturelle. J'étais très intéressée à travailler dans l'Ouest canadien et surtout, dans une atmosphère francophone. Me voici donc à Edmonton depuis le 28 août 1989 et j'ai bien hâte de faire votre connaissance.

De nombreuses activités ont déjà été prévues pour les semaines à venir :

du 11 au 15 septembre

kiosque d'information sur les clubs de la Faculté Saint-Jean ;

samedi 16 septembre

Campus Faculté Saint-Jean vous invite à jouer à la balle-molle, voir l'A.U.F.S.J. pour plus d'information ;

les 20 et 21 septembre

kiosque d'information sur les associations externes ;

samedi 23 septembre

Possibilité d'une soirée, à confirmer ;

vendredi 29 septembre

improvisation Boîte à Popicos, pour informations téléphoner à 469-7193.

les 6, 7, 13, 14 et 15 octobre

au Théâtre français d'Edmonton : "Qui est le père", pièce de Félix Leclerc.

mardi 10 octobre

célébration du bicentenaire de la Révolution française - exposition du 10 au 19 octobre, de 14h00 à 21h00, salle 150 ;

- le 18 octobre - table ronde avec le professeur Claude Couture,

thème :

- la révolution anglaise au XVIIe siècle et la Révolution française,

- l'impact économique de la Révolution française,

- La déclaration des droits de l'homme et du citoyen.

- les 11 et 19 octobre, film dans la salle 03, tirage de deux prix après la projection.

Il y aura bien sûr beaucoup d'autres activités qui vont suivre, je compte sur vos suggestions, impliquez-vous, venez me voir, ensemble "nous nous organiserons".

Au plaisir, Lise Nepton
votre animatrice culturelle

HORAIRE DES MINI-BUS

DU 7 SEPTEMBRE AU 6 DECEMBRE 1989

ET

DU 3 JANVIER AU 6 AVRIL 1990

départ

de la Faculté Saint-Jean	du campus principal
les lundis - mercredis - vendredis	
7h35	8h05
8h35	9h05
9h35	10h05
10h35	11h05
11h35	12h05
12h35	13h05
13h35	14h05
14h35	15h05
15h35	16h05
les mardis - jeudis	
7h35	8h05
9h05	9h35
10h35	11h05
12h05	12h35
13h35	14h05
15h05	15h35

N'oubliez pas de vous munir d'un laissez-passer.

A NOTER

Le Casier postal au Salon des étudiants est le lien entre l'Administration et les étudiants.

Vérifiez-le fréquemment.